

La découverte de l'œil de Aaalur

Reinerg, que l'on surnommait Gros-Boeuf, fut chassé de Bel-Tour après l'assassinat du pâtissier personnel du Baron. Mais ce n'était que la goutte d'eau qui faisait déborder le vase car déjà à l'époque on le soupçonnait déjà à l'origine d'affaires louches dans la ville. Ce que les gens ne savent pas c'est bien entendu le reste de l'histoire. Après que Reinerg fut livré à la justice sauvage, il fut recueilli par quelques chercheurs d'or qu'il remerciait par de menus larcins, puis à nouveau banni de la compagnie des hommes ; il errait dans la Forêt des Orpailleurs pendant plusieurs jours. Poursuivi par l'une des tribus autochtones, les Gnomes Noirâtres, il ne dû son salut qu'aux Baves du Malin, redoutées de tous. Ces marais sont le repère des Hommes-Lézards. Maîtres des lieux, ces sauriens bipèdes sont toujours affamés. Amaigri par dix jours de poursuite à travers bois et nourrit que de simples racines ou de quelques baies, notre fugitif, que la haine et la vengeance animait toujours, fut pourtant capturé par les monstres du marais qui le trouvèrent trop maigre et sans intérêt comparé aux trois pauvres bougres, des aventuriers novices capturés la veille aux abords de la route des marais : "Juste bon à attraper la Flchh" aurait dit l'une des créatures avant de l'abandonner. Reinerg revenait de loin ! Il vivait pendant tout un hiver dans ce marécage, déjouant les pièges naturels et les sables mouvants, pratiquant la chasse au moyen de quelques armes volées aux hôtes du marais, ne négligeant pas la chair humaine pour survivre. Au printemps suivant, notre gaillard, rejoignit les collines qu'il retrouvait un matin sans brume. Là, il fit connaissance des tribus de Glof Le Défonceur et de sa bande d'Orque, et rencontra également les aimables Foudres Des Collines, les Gobelins. Cette fois ci, il ne se fit pas reprendre et retrouvait les marais bienfaiteurs qu'il traversa de long en large, semant parfois ses poursuivants maladroits au sein des sinistres marais. Reinerg contournait ces zones humides et rejoignit les collines par l'Est, au début de l'été. Sa dernière rencontre fut plus pacifique que les précédentes. Il fut accueilli par la communauté des Nains gouvernée par le jeune roi Farzil, (l'oncle de Darzil) et resta avec eux, quelques années, participant à l'exploitation minière des buttes jusqu'au jour où...⁽¹⁾

Ce que nous révèle un vieux bibliothécaire

Les légendes racontent, et elles ne font que ça, que pour chaque enfant de Gogoroth le Démon-Roi, leurs naissances seraient l'œuvre d'un dragon noir (Gogoroth ne pouvant franchir les portails vers notre plan) qui aurait en charge de pondre des oeufs de quartz pur. Ces oeufs devaient éclore au bout d'un siècle ou deux à l'époque du Premier Âge. Les écrits rapportent que sur cinq oeufs pondus, trois seulement ont éclos. Par ailleurs, l'un des deux oeufs, abriterait le Songe de Aaalur. Serviteur de Gogoroth, le Songe de Aaalur est désigné dans les noires écritures, comme le semeur des cauchemars, maître des pensées obscures. Que sont-ils devenus ? La légende se tait ⁽²⁾.

Ce qu'a découvert Gros-Bœuf

Il y a quelques années, ayant entamé une nouvelle galerie avec un groupe de nains, Reinerg fut extraordinairement surpris de dégager d'un coup de pioche une cavité dans la roche, pourtant extrêmement dure à cet endroit et d'y découvrir une petite sphère de cristal, en tout point semblable à celle rêvée la nuit précédente. En fait il venait de mettre au jour l'un des derniers oeufs perdus depuis des lustres et que les légendes nomment l'Oeil de Aaalur. Mais cette main-mise fut réciproque et l'œuf libéré redonnait la vue au maître des pensées obscures ; il fouilla l'âme de Gros-boeuf et s'y trouva fort bien. Poussé au crime par l'immonde Aaalur, Reinerg extermina la plupart des Nains qui travaillaient avec lui. Certains furent sauvagement assassinés et la plus grande partie, enfermée dans la pièce des coffres de la mine à la porte blindée. Ce lieu pourtant sure, fut leur tombeau...⁽³⁾ Depuis cet évènement tragique et guidé par l'esprit de Aaalur, Le Maître des Collines, comme faire appeler Reinerg, a fait alliance avec les Orques facilement tombés sous l'emprise d'une telle Le pouvoir dégagé par l'œil de Aaalur que Reinerg porte parfois autour du cou, a également séduit les Gobelins qui n'ont pas résistés à l'emprise du démon ! Seuls les Hommes Lézards, trop réticents à toutes ces magies, se sont repliés au sein de leurs marécages. Une voie fut tracée des collines jusqu'à la forêt, et les Gnomes Noirâtres ne tardèrent pas à pactiser avec leur ancien gibier, Reinerg. Les desseins de Aaalur n'étaient pas fortuits et cette route aujourd'hui alimente le siège de la citadelle ⁽⁴⁾.

(1) (3) Récits rapportés par un nain qui aurait pu réussir à s'échapper ou inscrit sur un parchemin trouvé dans la salle des coffres de la mine.

(2) Tiré du livre "Notes et Légendes Oubliés en Estland" - Ouvrage de la Maison des Mille Parchemins. Récit rapporté également par Zargost (page 3)

(4) Récit rapporté par un marchand ambulancier, un orpailleur de la colline ou extirpé par la force, de la bouche d'un prisonnier (messager Orque).

